

上津役社協健康満歩会『健康講座』 在宅医療・介護普及啓発アンケート結果

参加者数：33名

回答者数：26名

回答率：78.7%

1. あなたの年代は？

①50代 (0名) ②60代 (7名) ③70代 (17名) ④80代 (1名) ⑤90代 (0名) ⑥その他 (1名)

2. 在宅医療を知っていましたか？

①知っていた (19名) ②知らなかった (6名) 未回答 (1名)

3. どのようにして知りましたか？（複数回答あり）

- ・テレビ、講座
- ・母を在宅で看取ったので
- ・詳しくは知りませんが、報道、ニュース、新聞、市民センターなどで聞いていた
- ・職業
- ・両親の介護中
- ・実母、義母が在宅診療
- ・講演会
- ・社協での参画
- ・市政だより、広報誌
- ・ケアマネ
- ・知人より、その後Dr.
- ・叔母が在宅医療を実施してもらっていた。自宅で看取った。
- ・民生委員だった
- ・利用しました
- ・福祉協力員で講演を何回も受けた

4. 在宅医療について関心を持ちましたか？

①はい (25名) ②いいえ (1名) 未回答 (0名)

5. どのようなことが印象に残りましたか？

- ・在宅医療を良く理解できた。家族と終末の医療について話し合う。(70代)
- ・自宅が一番いいと思う(70代)
- ・今自分がその場にいるから(70代)
- ・すぐに来る年齢で身にしみました。(80代)
- ・自分の最後を子供に伝えることが重要だと思いました。(70代)
- ・自分自身も、もうすぐだという事(70代)
- ・データに基ずく説明で分かりやすく、ためになりました。(70代)
- ・「在宅療養チーム」の存在の概要が知ることができ安心につながった。(70代)
- ・経済的負担が多くなるのは安心(70代)
- ・説明を聞くのと自分の理解が違っていた。良かった。もっと自分で知りうる事を勉強し役立てたい。
- ・「自分らしい最後」の言葉を目標(70代)
- ・いろんな検査が出来ること(70代)
- ・「人生会議」の開催、実施すること、話はするが具体的に本気に話した事がない。(60代)
- ・身内に迷惑がかからない様であれば在宅医療を受けたいと思います。(70代)
- ・在宅医療の事がより深く判った。(※独居なので様々不安な点がある)(60代)
- ・今迄病院と思っていたけど、お話を聞き在宅医療でも出来るのでは、ないかと感じました。(70代)
- ・最後の動画がすべてにつながっていると思う。全体の話がわかりやすくとても参考になりました。(70代)

6. 今後、あなたは在宅医療を受けようと思われましたか。

①はい (18名) ②いいえ (3名) 未回答 (5名)